

La Gaieté Mesdames

Résidences d'écriture

Au cœur de notre travail de création, des résidences d'écriture se mettent en place.
Courtes ou longues, elles se basent toujours sur l'échange et le dialogue.
Beaucoup de liberté, beaucoup de sourires, beaucoup de présence...



La Grande Gaieté

Ces projets d'action culturelle se déroulent sur un temps long et développent leur vérité propre, mettant en valeur de nouveaux itinéraires de femmes... Formidable.

Les résidences se décomposent en différentes sessions. Chacune y participe à son rythme, sans se sentir obligée. La construction des textes suit le mouvement des gens.

Aucun thème n'est imposé : de la liberté, de la simplicité. C'est essentiel.

Une musicienne partage avec nous ce processus d'écriture. Pour finir, les textes donnent lieu à des lectures musicales.

Portraits Minute

Pour rendre cette démarche territoriale accessible à tous, nous proposons une formule légère sur quelques jours qui se décompose ainsi :

Une rencontre pour faire connaissance et accueillir les paroles les plus simples.

Un atelier pour poser des mots en fonction des discussions du premier rendez-vous.

Un atelier pour préparer la lecture musicale.

Une lecture musicale publique mêlant histoires et témoignages issus des rencontres complétées par des textes du répertoire de la compagnie.

Ces rendez-vous sont modulables. Rien n'est obligatoire, tout est possible.

Nos partenaires potentiels

Pour les structures : Épiceries sociales, foyer pour mères célibataires, médiathèques, associations...

Et pour les individuels : Toutes les femmes et des hommes aussi.